

Einladung & Dojo-Aushang



Liebe Dojoleiter, liebe Karateka,

das Goju-Ryu KarateDo hat in Baden-Württemberg eine mehr als 50-jährige Tradition, die von EUREN DOJOS aufrechterhalten wird.

Weil uns als Goju-Ryu Landesverband interessiert hat, wie wir euch bei eurer Arbeit unterstützen können und was ihr euch von uns als Verband wünscht, hatten wir im OKT 2021 zu einem Workshop eingeladen, über die aktuelle Lage des Goju-Ryu in Deutschland allgemein informiert und u.a. diese drei Fragen an die Teilnehmer gestellt und entsprechend auch Lob und Kritik, vor allem aber eine Menge an Ideen und Vorschlägen erhalten:

Was ist aus Deiner Sicht schlecht am/beim GKVBW, was gefällt Dir nicht so gut?

Was ist aus Deiner Sicht gut am/beim GKVBW, was gefällt Dir?

Was wünschst Du Dir vom GKVBW, wie sieht ein idealer GKVBW aus Deiner Sicht

Weil wir damals abrechnen mussten, laden wir alle interessierten Karateka, ganz gleich ob Vorstand, Mitglied, jung oder alt ein, diesen Workshop am

16.07.2022 um 11.00 Uhr

im Vereinsheim des SV Heilbronn (Dojo Frankenbach), Riedweg 52, 74078 HN, mit uns zusammen fortzusetzen und gemeinsam die euch wichtigsten Punkte herauszuarbeiten und gleich ganz konkrete Maßnahmen dazu festzulegen. Für die Zeit des Workshops ist für kostenlose Getränke gesorgt und danach (ca. 14 - 15 Uhr) lädt euch der GKVBW zum gemütlichen Grillen ein.

Wir freuen uns auf eine rege und engagierte Teilnahme bei der Gestaltung eines GKVBW, der euren Wünschen immer noch etwas besser gerecht wird.

Mit herzlichen Grüßen

Michael Knobloch, 1. Vorsitzender GKVBW

Klaus Fingerle, Goju-Ryu Landes- und Bundesstilrichtungsreferent

Bitte ca. Teilnehmermeldung je Dojo bis 09.07. an michael.knobloch@karate-gkvbw.de